

MENSAJE

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
LIBERTAD DE EXPRESION
03 DE MAYO DE 2006**

HERMANOS SALVADOREÑOS LES HABLA SU PRESIDENTE.

HOY ES 3 DE MAYO (DIA DE LA CRUZ), PERO TAMBIEN A INICIATIVA DE LAS NACIONES UNIDAS, EL 3 DE MAYO SE CELEBRA EL DIA MUNDIAL DE LA LIBERTAD DE EXPRESION, ESTE ES UN TEMA FASCINANTE.

DURANTE 25 AÑOS ESTUVE INVOLUCRADO EN LAS ACTIVIDADES DE LA DEFENSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESION, NO SOLO EN EL SALVADOR, CENTROAMERICA, SINO EN EL MUNDO ENTERO, YA QUE OCUPE EL HONROSO CARGO DE PRESIDENTE DEL COMITÉ MUNDIAL DE LIBERTAD DE EXPRESION.

TENGO PLENA CONVICCIÓN QUE LA LIBERTAD DE EXPRESION Y DEMOCRACIA, SON HERMANAS GEMELAS, NACEN JUNTAS, CRECEN JUNTAS, SE DESARROLLAN JUNTAS Y TAMBIEN PUEDEN MORIR JUNTAS, PERO HAY LIBERTAD DE EXPRESION, NO HAY DEMOCRACIA.

EL PILAR FUNDAMENTAL PARA QUE UN PAIS CAMINE, ES QUE EL PUEBLO SALVADOREÑO ESTE ENTERADO Y QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SEAN LIBRES E INDEPENDIENTES.

CUANDO DEJE MIS ACTIVIDADES EMPRESARIALES EN LA RADIODIFUSION Y POR VOLUNTAD POPULAR, OCUPE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, INICIE, CON CLARIDAD Y MANDATO, SABIENDO QUE ESTOY EXPUESTO A LA CRITICA Y SABIENDO QUE LA PRENSA JUEGA UN PAPEL FUNDAMENTAL EN ESTE TRABAJO QUE COMO PRESIDENTE HOY ME TOCA DESARROLLAR.

QUIERO ESTE 3 DE MAYO ENVIAR UN CORDIAL SALUDO A TODOS LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, RADIO PRENSA, TELEVISION Y DE OTRAS MODALIDADES, DECIRLES QUE UNA PRENSA LIBRE, INDEPENDIENTE Y



FUERTE, ES LA GARANTIA DE UNA DEMOCRACIA Y ESO PERMITE Y LE PERMITE AL GOBIERNO, HACER UN BUEN PAPEL, CORREGIR CUALQUIER COSA QUE NO ESTA BIEN HECHA, ESCUCHAR LOS COMENTARIOS, PERO SOBRE TODO, DARLE LA OPORTUNIDAD A TODOS LOS SALVADOREÑOS PARA EXPRESARSE, NO IMPORTANDO SU IDEOLOGIA.

EN ESTE 3 DE MAYO QUIERO REITERARLES, QUE COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, SERE EL PRIMER ABANDERADO, EL PRIMER DEFENSOR DE ESTA LIBERTAD, QUE NOS PERMITE QUE TODOS HABLEMOS, QUE TODOS DISCUTAMOS, QUE TODOS CONTRIBUYAMOS CON NUESTRA OPINION, Y QUE NO TENGAMOS CONSECUENCIA ALGUNA POR ESA OPINION QUE BRINDAMOS.

FELICIDADES AMIGOS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, A LOS PROPIETARIOS, A LOS PERIODISTAS Y A TODOS AQUELLOS QUE HACEN POSIBLE QUE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, SEA UNA REALIDAD QUE VIVIMOS PLENAMENTE EN EL SALVADOR.

ESTE ES UN PAIS DE LIBERTADES Y ESTA LIBERTAD DE EXPRESION HAY QUE CUIDARLA TODOS LOS DIAS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.